

# Danksagung



Liebe Angehörige der Wenger-von Fellenberg-Sippe  
Liebe Freunde und Bekannte

Es entspricht dem Wunsch meiner liebsten verstorbenen Gattin

## Beatrice Wenger-von Fellenberg

Euch an diesem Ort und auf diese Weise ihren herzlichen Dank auszusprechen.

Er gilt für all das Liebe und Gute in Euren Zuwendungen während ihres langen, glücklichen Lebens, von welchem sie mir 74 Jahre als ihrem Begleiter geschenkt hat. Doch stets hat ihr neben unserer Liebe zu zweit auch der lebendige Kontakt mit der Gesellschaft am Herzen gelegen.

Zum sichtbaren Zeugnis wurde der Abschiedsgottesdienst vom 17. März in der Schlosskirche Interlaken sowie das anschliessende Zusammensein im grossen Kreis. In ihrem, aber auch in meinem und im Namen unserer Angehörigen danke ich dem Pfarrer Franz Winzeler, dem Flötisten Stephan Oehrli und dem Organisten Helmut Freitag für die wertvollen Beiträge mit Worten und Klängen.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch all denjenigen, die Beatrice Wenger infolge ihrer zunehmenden physischen Schwäche in den letzten Wochen ihres Lebens umsorgt haben, ihrem Hausarzt Dr. med. Nicola Sapio, dem Team der Spitex Interlaken und zuletzt dem Notfalldienst und der Intensivstation des Spitals Interlaken.

Beatrice Wenger hat scheiden dürfen. Damit hat sich ihr Wunsch erfüllt. Dies und Euer aller mitfühlendes Dabeisein ist uns eine grosse Hilfe.

Interlaken, Ende März 2023

*Samuel Wenger*

Wir bitten um Verständnis, wenn wir die grosse Zahl der schriftlichen Beileidsbezeugungen und die zahlreichen Spenden nur auf diesem Wege verdanken.